



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 片山博之 幹事 中村隆俊 会報委員 朝井・西川・名手・神谷

第293回 例会 昭和56年7月13日(月) 午後6時30分 於 海南商工会議所

1. 開会司会 片山博之会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビデター紹介 江川登志男様(有田南R.C.)
4. 出席率の報告 84.44% 会員総数 45名 出席者数 38名
前回修正出席率 95.56%
5. 会長スピーチ

本日関西地方に梅雨明け宣言が出されました。昨年は冷夏で終りましたが、今年の夏はたいへん暑いようです。皆様どうかご自愛いただきまして100%の出席をお願い致します。

さて、ロータリーの規約はどうかするとロータリアンをロータリーに親しみなくするだけでなく、悪くすると規約があまりおもてへ出すぎて、ロータリアンをロータリーから遠ざける傾向さえあるのではないかと思われます。1979~80年ボーマR.I.会長は「現在のロータリーは、余りにも規約に縛られてはいないだろうか。今日の若い世代が果して現在のロータリーに満足しているだろうか。余りにも小さいことに拘わりすぎ、その本質の理解をおろそかにしすぎていたのではないか」と言っています。私はこれを読んで非常に共感をしました。

本来ロータリーの規約は二つの性格を持っています。
その一つは、ロータリーの発展とその目的達成のための効果的な基準として位置づけている点、今一つは規約そのものが、一定期間毎に改正される変動性を持っている事です。言いかえると規約は、ロータリーの原則を示すものではあるが、長期的にはロータリーの発展と目的達成のための一種の変動性手段でもあると言えます。

ロータリーは職業分類の原則に基いて奉仕する個人の集りですから、その活動にも一定の原則がなければなりません。しかしロータリーの多様性を考えるときには、すべてのロータリアンの考えを一つにまとめる事は非常にむつかしい事です。しかもロータリーの規約はその原則を示す基準動作でもありますから、これに対して正しい理解とその本質を把握する事に重大な意味があると思います。だからロータリーの規約の正しい理解は単に文章を記憶するものではなく、文章にこだわるべきものではなく大切なことは規約のもつ本質を把握することです。ロータリーの規約の今一つの性格は、一定の手続きを経て一定期間毎に順次改正

されてゆく変動性の性格を持っていることです。従って規約改正のもつ意味を充分お考え頂きたいと思います。このような点をふまえて、1980年規定審議会における改正点の説明が、のちほど情報委員長の柳川君よりあると思います。

6. 幹事報告

- メイキャップ 中尾公彦君
丸畑邦夫君(7月8日海南R.C.)
- 例会臨時変更のお知らせ
和歌山北R.C. 7/20(月) → 7/20
(月) P.M. 6:00～於パンピー
富田林R.C. 7/30(木) → 7/30
(木) P.M. 12:30～於富田林市民
会館大会議室
- 「ロータリー入門書」の講読申し
込みを受け付け中です
- 次の例会(7月20日)の終了時に
理事会を開きます

オ266地区ガバナー

種田憲次氏のご紹介

- ☆ 大正7年2月1日生れ 63才
- ☆ 昭和17年東大医学部薬学科卒
- ☆ 田辺製薬の常務を経て、
現在日本C.H.
- ☆ ベーリングーゾーン社名誉会長
- ☆ 昭和43年大阪住吉R.C.に入会し
幹事・会長を歴任

※ガバナー公式訪問は9月7日(月)
の予定です。

7. 委員会報告

- 平尾社会奉仕委員長 委員会活動についてご相談がありますので、4名の委員
の方この場所へ残って下さい。
- 松田会員増強委員長 引き続き新入会員の推薦をよろしくお願いします。

8. クラブ協議会

- 前年度収支決算報告 前窪紀文君 • 本年度収支予算報告 中村隆俊君
- " 監査報告 岸 義朗君 • 定款及び細則の説明 柳川和一郎君

ニコニコ・米山・BOX

会員誕生祝 宮田敬之佑君(S.7.7.10) 西岡 豊君(S.4.7.25)

奥様誕生祝 7/4 角谷元子様 7/13 追田ヨシミ様 7/21 島村和子様

片山博之君(1年間頑張ります)

中村隆俊君(ご協力をお願いします)

楠部賢計君(……無言)

丸畑那夫君(よろしくご指導のほど)

中尾公彦君(丸畑君を推薦、紹介できました)

岸 義朗君(乾杯の音頭をとりました)

大沢祥宏君(ソングリーダーです。よろしく)

向井久佳君(ソングリーダー無事終えました)

倉橋利幸君(初めての委員会報告をしました)

松田易己君(")

田岡啓一君(無事会長バッヂを引継ぎました)

上南雅延君(フィリピンへ行ってきました。コンピューターの大勉強をしました。智弁学園の副会長をつとめます)

谷井昭三君(駿河台クラブの支部長を引受けました)

岡田雅晶君(ヘヤースタイルを変え、若がえりました)

(7月13日分)

前窪 紀文君(前で久し振りにしゃべれるので)

柳川和一郎君(久し振りの登壇でワクワクしています)

中村 隆俊君(理事会の案内をまちがえてゴメン、予算報告が出来ました)